

NOTICIAS CIERTAS: ^{39.}

VENIDAS A ESTA CIUDAD DE BARCELONA, con vna Flueca, dia primero de Julio de 1690.

A Viendose retirado los Franceses de Carriña no, haxo el cañon de Peñarólo, despues de aver hecho muchas hostilidades en el Pays, por dõ de han passado. Aqui no se piensa en perseguirles, si solamente assediarse a Peñarólo, y sacarles totalmente del Estado. Para cuyo efecto, aviendo el Señor Duque de Saboya, teniendo Consejo de guerra, en el qual interviniéron el Señor Marques de Castell Rodrigo, con los otros Oficiales de primera magnitud del Estado de Milán, se resolvió el assedio de dicha Plaza tan importante, no faltando gente; ni dinero para la empreffa, y execucion tan importante; y será mas facil, si las Barbetas mantienen (como se espera) los puestos ocupados en las montañas, y en el Delfinado crecerán las turbulentas inquietudes de los Religiosos mal contentos.

El Señor Conde de Loviñi se aguardava de dia en dia con el resto de su Armada, la qual acrecentada de dos mil Españoles, desenbarcades en

Volcri, será de nueve mil Infantes, y tres mil Cavallos.

Araldo, Embiado de Catinat al Señor Duque de Saboya, se ha entendido, que avia venido para tratar el cambio de Gente prisionera; pero le han embiado otra vez al Campo sin resolucion alguna.

Se han embiado algunos Oficiales para exercitar la gente de armas, y ya están preparadas las maquinas para los ataques.

Los Franceses que han salido de Casal para exigir contribuciones, han quemado algunas Casas de Campo, contra las quales ha salido vn Trozo de Cavalleria para atacarles los passos.

Llegò ayer vn Correo de los Esquizaros, los quales piden dinero en subsidio de la gente que han prometido, y luego quedaràn satisfechos, para que no se retarden las operaciones.

Escriven de Lucerna, que el Delfin ha sido obligado à retirarse en Argantina, à vista de las armas de los Coligados, por las correrias que hizieron àzia Maguncia, donde han perdido tres mil hombres, de lo qual se aguarda confirmacion.

Aviendose tenido cierta noticia, no aver en el Casal de Monferrato aquel Presidio que suponias,
guarç

guardarlas solamente los pasos, para que no se
focorrido en ocasion que resuelvan atajarle. Y
mas si el Duque de Mantua entra con los Coliga-
dos.

Está en marcha un desmembramiento de 12 mil
hombres, baxo el mando del señor Marquês Pare-
lla, para que se lleven quatro cañones al puesto
eminente de Santa Brigida, de donde parece se
puede dar molestia a Piñerolo, aviendolo así pe-
dido el señor Duque de Saboya a los Barbetas.

MILAN 21. de Junio.

Oy ha llegado Extraordinario de Turin, con
aviso, que nuestro Exercito unido con aquel del
señor Duque, avia pasado el Pò, sobre el puente
vezino á aquella Plaza, encaminandose a Monca-
lè. Aora se está a la mira de lo que obrará el de
Francia, y se cree, que se retirará baxo el cañon de
Peñarolo, cuyo Governador tiene mala corres-
pondencia con Catinat, segun se escribe.

El señor Conde, nuestro Governador, embia á
Turin en su nombre al señor Conde Archuto, con
esperança, de que será confirmado en Madrid.

Los Alexandrinos confinantes con el Casal de
Monferrato, cada dia matan, y prenden Franceses
de aquel Presidio, los quales procuran divertirles
de

de la total asillencia de Turia, con diferentes sa-
lidas.

Su Excelencia ha graduado de Tiniente de
Maestro de Campo General, a Don Josef de la
Torre, su Mayordomo.

GENOVA 25. de Junio.

Se confirma la preſſa hecha por la Barca Fina-
lina de la Nave Francesa, salida de Liorna para
Marsella con treinta mil pesos.

Despues de comer, a los 21. del corriente, las
quinze Galeras de su Mageſtad Catolica, zarparon
ázia Poniente, en seguimiento de vna Nave Fran-
cesa, guarda costa, que dicen avia salido de Liorna,
con Esclavos, y otra gente para Tolon.



Impressa en Barcelona, y aora en
Zaragoça, en la Plaza de la
Seo. Año 1690.

*Publicate un se seguidor, y Pasapaso, mio
Almago de S. Andres, que y el que pone
la pageta, al Pe. D. Bruno lo enco-
mienda a Dios, y a que en lajos en comraña
del Brimo D. Diego aoria la dhenia de repica
pora con la propria memoria*